

LA DELEGACIÓN DE CULTURA PRESENTA LA CUARTA EDICIÓN DE "PAPELILLOS Y SERPENTINAS"

Esta revista que se distribuye de forma gratuita, pretende reflejar la historia de nuestro Carnaval, recopilando material de lo sucedido durante el pasado 2007

Con la llegada de las fiestas de Carnaval, la Fundación Municipal para la Juventud, la Cultura y el Deporte (JUCUDE) ha editado un año más la revista "Papelillos y Serpentinas" que sale a la calle en su cuarta edición, ofreciendo un extenso resumen de lo que fue el Carnaval del pasado año 2007.

Manuel Laynez de los Santos, delegado de Cultura ha presentado el nuevo número de esta revista que continúa fiel al propósito con el que se creó, el de homenajear el trabajo de todas esas personas que hacen que nuestra localidad disfrute de esta fiesta que forma parte de nuestra cultura y en definitiva, reflejar la historia viva del Carnaval roteño. Para el delegado, se trata de "un manifiesto sobre todo fotográfico, además de escrito" en el que quedan recogidos todos los actos, actividades, agrupaciones, letrillas, etc.

Se consolida así, un proyecto surgido dentro del Equipo de Gobierno (RRUU y PP), durante la pasada legislatura como fruto del compromiso adquirido por este Ayuntamiento con las agrupaciones y peñas de nuestro Carnaval.

El colorido y las fotografías inundan esta revista, de la que se han llegado a editar un total de 1.500 ejemplares, los cuales se distribuirán de forma gratuita entre peñas, asociaciones y agrupaciones carnavalescas, así como desde las diferentes dependencias municipales.

La revista refleja en su interior los saludas del Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso; del delegado de Cultura, Manuel Laynez; del delegado de Fiestas, Ismael Puyana, así como un texto del pregonero del Carnaval 2007, Manuel Domínguez Barba. Le siguen páginas dedicadas a la presentación del cartel, al festival carnavalesco, o el carnaval escolar, así como otras en las que podemos ver a la Sirenas y Ninfas tanto infantiles como juveniles del Carnaval 2007, las actividades de las peñas, o las realizadas por otras entidades, y la cabalgata. De la misma forma, la revista pone de relieve la participación de las agrupaciones y particulares que han aportado algunas de las fotografías, cuplés y pasodobles que se encuentran en esta publicación y a las que el delegado de Cultura mostró su agradecimiento y animó a seguir participando de cara al próximo año.

Manuel Laynez hizo especial mención del protagonista de la portada, que como cada año ha sido una persona destacada dentro de nuestro Carnaval, Antonio Bernal, "Antoñín", toda una institución dentro de la fiesta y aún más en lo que a la modalidad de coros se refiere. Igualmente, el delegado se refirió a la fotografía del chirigotero recientemente fallecido, Paco Corrales Berlanga, que el destino ha querido que quede plasmada como "recuerdo entrañable" en la sección "Album de fotos".

Rota, 31 de Enero de 2008

GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

www.aytorota.es